

Un record de professionnels pour le forum de l'emploi saisonnier

La 7^e édition du forum pour l'emploi saisonnier a été organisée par la mairie et co-organisée par la Mission locale jeunes, le jeudi 1^{er} mars, au gymnase de Grand Stade les Capellans. Le premier forum pour l'emploi de l'année dans le département a lancé officiellement la saison sur le territoire intercommunal.

Thierry Del Poso, maire, attache une importance particulière à favoriser l'embauche locale. Grâce à cette initiative, les entreprises ont un outil performant, permettant de recruter et de constituer une équipe professionnelle saisonnière. Ce forum pour l'emploi saisonnier est une chance pour les nombreux demandeurs d'emplois et les étudiants, issus du territoire intercommunal. En une matinée, ils ont pu rencontrer 65 chefs d'entreprise, un record, et ainsi postuler à plus de 400 offres. Tous les secteurs d'activités étaient représentés (camping, hôtel, restauration, vente, transport, commerce, grande distribution, parc aquatique) afin d'optimiser



► Depuis la création du forum en 2012, environ 1 000 saisonniers sur 6 ans ont décroché un job.

au maximum les chances de décrocher un job saisonnier. Malgré des conditions météorologiques particulièrement difficiles, 600 personnes ont fait le déplacement pour exprimer leurs différentes motivations et leurs réelles volontés de travailler. Une 7^e édition qui confirme que cet événement s'inscrit comme une date incontournable du territoire. Depuis

sa création, en mars 2012, c'est en moyenne 260 demandeurs d'emploi qui décrochent, en moins de 3 heures, un job saisonnier, près de chez eux (environ 1 000 saisonniers sur 6 ans). L'objectif principal est de favoriser encore et toujours l'embauche locale, véritable garantie pour les acteurs économiques, d'optimiser au mieux les chances d'avoir

une équipe saisonnière fiable et compétente. Le nombre record d'entreprises présentes indique que ce forum correspond à leurs attentes. Le maire, Thierry Del Poso, tient à saluer, une nouvelle fois tous les acteurs économiques présents, qui permettent, à travers cette manifestation incontournable, de créer un lien fort avec les forces vives du territoire.